



**Derrière chaque  
accomplissement,  
il y a de la  
persévérance.**

La persévérance,  
ça mène loin.



DU 16 AU 20 FÉVRIER 2026

LES JOURNÉES DE LA  
**PERSÉVÉRANCE  
SCOLAIRE**

#JPS2026

journeesperseverancescolaire.com

## Acteurs économiques

### Du 16 au 20 février 2026

**Joignez-vous au mouvement pour soutenir toutes les personnes qui apprennent, avancent et persévèrent. LA PERSÉVÉRANCE, ÇA MÈNE LOIN.**

**Participez au DÉFI RÉGION ALLUMÉE, le 19 février, dans le cadre du Jeudi PerséVERT!**

Faisons rayonner nos villes, nos villages et nos organisations en illuminant un bâtiment, un pont ou un lieu public en vert, couleur symbole d'encouragement et d'espoir. Partagez vos initiatives sur les réseaux sociaux avec le mot-clic #JPS2026!

#### Organisez un événement spécial

Dans votre entreprise ou secteur d'activité pour reconnaître publiquement les jeunes employés aux études qui ont fait preuve de persévérance.

#### Utilisez vos plateformes de communication

Bulletin interne, intranet, réseaux sociaux, panneaux numériques... pour souligner les réussites académiques de vos employés étudiants ou afficher des messages de motivation.

#### Soyez un ambassadeur de la persévérance scolaire :

En remettant des certificats de persévérance ou des bourses d'études aux jeunes qui se distinguent par leur engagement scolaire. Organisez une cérémonie pour mettre en lumière leurs efforts.

#### En portant

fièrement le ruban vert et blanc, symbole de l'engagement de la communauté à l'égard de la persévérance scolaire.



#### Autres idées d'actions pour favoriser la persévérance scolaire et la réussite éducative

- Adopter une politique de conciliation études-travail qui permette aux jeunes de bénéficier d'horaires flexibles durant les périodes d'exams ou de remise de travaux.
- Offrir des stages rémunérés ou des opportunités d'emploi adaptées qui permettent aux étudiants de développer des compétences tout en poursuivant leurs études.
- Organiser une pause-café durant laquelle vous offrez du chocolat chaud ou des collations aux employés aux études, accompagné de cartes d'encouragement personnalisées.
- Remettre des bourses d'études aux étudiants persévérents en collaboration avec les municipalités, les organismes ou les établissements d'enseignement de votre territoire.
- Soutenir les activités communautaires, culturelles et sportives de votre communauté, reconnaître toute autre initiative valorisant l'éducation et encourageant les jeunes à persévirer !

#### En mettant la persévérance scolaire

à l'ordre du jour de vos prises de parole publiques lors des Journées de la persévérance scolaire (JPS), en février, pour sensibiliser vos partenaires et collaborateurs à cet enjeu crucial.

# MESSAGES-CLÉS À DIFFUSER

SAVIEZ-VOUS QUE 32 % des jeunes persévérand qui ont pensé à décrocher, mais qui ne l'ont pas fait, disent que les encouragements qu'ils ont reçus ont fait la différence dans leur décision de rester à l'école?



Les entreprises, grandes et petites, peuvent faire la différence!

En offrant des conditions de travail flexibles, nous soutenons nos jeunes employés dans leur parcours scolaire. Chaque geste de soutien contribue à leur diplomation et, ultimement, à la création d'une main-d'œuvre qualifiée qui propulsera notre économie vers l'avenir.



Soutenir la persévérance scolaire, c'est investir dans notre futur collectif

En valorisant l'éducation et la persévérance scolaire, nous construisons un Québec plus fort, doté de travailleurs et de travailleuses qualifiés. Cela ne bénéficie pas seulement aux jeunes, mais également au développement économique, social et culturel de notre région.



La persévérence scolaire, un enjeu de société auquel nous participons toutes et tous!

Nous avons toutes et tous un rôle à jouer pour encourager la persévérence scolaire. En soutenant les jeunes dans leur parcours éducatif, nous les aidons à réaliser leur plein potentiel dans un environnement qui valorise la réussite et le dépassement de soi.



L'union des gestes multiplie l'impact sur la réussite des jeunes

Chacun de nos gestes, qu'il s'agisse d'encourager un employé, d'offrir des horaires flexibles, ou de soutenir des programmes éducatifs, contribue à l'épanouissement des jeunes et à leur succès scolaire. Ensemble, nous créons un environnement propice à leur réussite.

La persévérence scolaire, un moteur de changement social

En valorisant l'éducation et en soutenant la persévérence scolaire, nous posons des bases solides pour un Québec où chaque jeune a la chance de s'épanouir pleinement, contribuant ainsi à une société plus équitable et résiliente.



## DES ACTIVITÉS DANS TOUTES LES RÉGIONS DU QUÉBEC !

Des milliers d'activités et de gestes concrets sont réalisés partout au Québec dans le cadre des Journées de la persévérence scolaire.

Pour plus d'information sur la campagne nationale, comment elle se déploie dans votre région ou pour télécharger les outils promotionnels gratuitement, visitez le site :

[journeesperseverancescolaire.com](http://journeesperseverancescolaire.com)



La persévérence scolaire et la réussite éducative, des priorités pour l'avenir des enfants, des adolescents, des adultes en formation et des familles du SLSJ et de tout le Québec !



Suivez-nous et partagez les publications en utilisant le mot-clic #JPS2026

